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Anfrage im BauA am 02.11.2020 durch Ratsfrau Helga Laube-Hoffmann 

mit der Bitte um schriftliche Beantwortung 

  

 
Thema:  
 

Erneute Anfrage zur unzureichenden Straßenbeleuchtung der unten 
genannten Gehwege  
 
Ich habe bei der Stadtverwaltung, Fachdienst Straßen und Verkehr sowie bei der 
Gleichstellungsbeauftragten seit 2017 kontinuierlich Gespräche geführt und darauf hingewiesen, dass 
einige Gehwege -Astronautenweg/Weserstr., -Bushaltestelle Köthenwaldstr. -Iltenerstr." 
deutlich besser beleuchtet werden müssen.  
 
Schreiben der Verwaltung an die Gleichstellungsbeauftragte am 9.1.2018: 
"für dieses Jahr sind zusätzlich zu unserem Mastaustauschprogramm (Erhöhung der Leuchtpunkte) folgende Verbesserungen 

zur Beleuchtung im Stadtgebiet  geplant: 

-Astronautenweg/Weserstr.//-Bushaltestelle Köthenwaldstr.//-Ihltenerstr." 

 
Am 16.8.2018 organisierte die Gleichstellungsbeauftragte abends eine Ortsbegehung rund um den 
Bahnhof; einige Beleuchtungsmaßnahmen wurden daraufhin durchgeführt.  
 
(Anmerkung von mir: Mastenaustauschprogramm erfolgte meines Wissens im Astronautenweg und in  
einigen Seitenstraßen von Lehrte West.) 
 

 
1.  Südring und Westring bis Bullenweg         
      Bei der Begehung in 2018 am Südring (Platanen) wurde erstmals von Bürgern    
      die nicht ausreichende Beleuchtung bemängelt. Die Baumwurzeln verursachen Bodenwellen und      
      bei Dunkelheit besteht Sturzgefahr.        
      Im UmweltA und im SozA habe ich wiederholt an die Beleuchtungsproblematik erinnert und es    
      wurde ins Protokoll aufgenommen.  

       
2.  Köthenwaldstraße (von Ahltener Straße in Richtung Iltener Straße) 
      - zwei  Bushaltestellen liegen im Dunkeln und es gibt "dunkle Löcher"  
        2017 hatte ich abends eine Begehung mit H. Baumgarten, Fachdienst Straßen und  
        Verkehr, in der Köthenwaldstraße u. lltener Straße.  

 
3.  Iltener Straße (der abgehängte Teil bis zum Sauerweg)  
     zwei Bushaltestellen im Dunkeln und  "schwarze Löcher".       

 
Bis heute sind bei allen 3 Fuß- bzw. Fuß/Radwegen keine zusätzlichen Lichtpunkte 
installiert worden.  
 
"Eine gleichmäßige Beleuchtung ist aber in den Bereichen dringend 
notwendig!"  

-   zum Erkennen von Gegenständen und  
-  auch um selbst gesehen zu werden  
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Anfrage mit  Bitte um eine schriftliche Beantwortung 

  

1. Welche Maßnahmen 1 - 3 wurden aufgrund meiner Anfragen bis heute geplant? 
 
2. Ist es möglich, diese genannten Geh-/Fahrradwege kurzfristig gezielt      
    auszuleuchten und dann mit  LED-Leuchten?   
    
3. Wann wäre mit der Fertigstellung jeder Einzelmaßnahme zu rechnen? 
 
4. Nach welcher Richtlinie erfolgt aktuell die Beleuchtung von Straßen und Wegen?  
      
5. Was sagt die Richtlinie zur Beleuchtung von Gehwegen über die minimale    
    Helligkeit, die durch die Straßenbeleuchtung erreicht werden muss? An wie vielen      
    Stellen wird dieser Wert unterschritten?  
 
6. Wurde in den letzten 20 Jahren die Straßenlampen bzw. die Ausleuchtung    
    angepasst? 
 
7. Vor dem Hintergrund des Klimawandels und Beantragung von Fördermitteln:    
     Wäre es möglich, die flächendeckende Einführung von LED-Lampen in Lehrte?                 
 
8.   Wann wird die Straßenbeleuchtung das nächste Mal ausgeschrieben?    
 
 
 
Lehrte, den 03.11.2020 
 
gez. Helga Laube-Hoffmann 
                                                                                         
 
Anlage: Foto vom 01.10.2018 


